

上毛

8 こうげ町広報 August 2022 VOL.202

CONTENTS

- 町の掲示板 2
- 町の話題 16
- カルチャー 19
- 町の情報ひろば 20
- 上毛の宝 22

<https://www.town.koge.lg.jp>

今月のフォト!

神楽奉納祭

とべら祭で3年ぶりのお神楽奉納。雨や雷に見舞われましたが唐原神楽講の皆さんによるご奉納を拝見でき感無量でした。

撮影たるたるソース59さん

*広報こうげの表紙を飾る写真を募集しています 詳しくはコチラ

SNS

QRコード
LINE
QRコード
Instagram
QRコード
Twitter
QRコード
Facebook
QRコード
YouTube

暑い夏を楽しもう!

ひんやりと気持ちいい水遊び! 子どもたちは、夏の日差しを受けてキラキラと水面が輝く様子を見て、「きれい」「まぶしい」と感じたり、体に水がかかることで冷たくて気持ちがいいことを肌で体感したりできます。

しかし、子どもは気付かぬうちに体調の変化が起こっていることもあります。涼しい水遊びだからと油断せず、熱中症対策はしっかり行ってください。

また、水の事故は命に関わります。水遊びをしているときは、とにかく子どもから目を離さず、何かあればすぐに助けられる距離にいるようにしてください。十分な注意をはらいながら、水遊びを楽しみましょう!

水遊びのポイント!

POINT 1 大事なのは、「水は楽しいもの」と思えるようにしてあげることです。怖くない程度の簡単な水遊びから、無理せずゆっくりと進めていきましょう。嫌がる子どもに無理強いはしないようにしてください。

POINT 2 水遊びの時間は、監視している大人も子どもも集中力が途切れ事故に繋がらないよう、短めがおすすめです。気温と年齢に合わせて、30分を目安に切り上げましょう。

POINT 3 日差しがある場所で遊ぶときには、必ず帽子を被りましょう。

POINT 4 熱中症対策として、水分をこまめに補給しましょう。夢中で遊んでいる子どもは、水分補給を怠りがちです。さらに水遊び中は、汗をかいていることにも気が付きにくいので、こまめに休憩をして、水分補給を促しましょう。

POINT 5 水遊びはお風呂でもできます。洗面器に冷たい水を入れて触ってみたり、顔にツンツンと水をつけてあげたりなど、毎日入るお風呂で少しづつ経験していくれば、水に慣れるのも早くなるかもしれません。

町の未来を担う「上毛の宝」

よ~く見て描いてごらん♪

保育園の周りに咲いているあじさいを描んで、年長児のみんなで竹串と墨汁、クレパスを使ってお絵かきをしました。

じっくりあじさいを観察する子どもたちは、次々に新たな発見をします。小さな花がたくさん集まって大きな花になっているね、小さな花の中に蕾があるよ、小さな葉っぱや大きな葉っぱがあるよ、今まで気が付かなかったことを見つけてはきらきらと目を輝かせていました。

普段お喋り好きで元気な子どもたちも絵に集中して、とても静かに描いていました。クレパスを指に付けて塗ってみるとぼかしたような感じになったり、紫の上に青を重ねると濃い紫になったり、色々な表現方法を試して大人顔負けの絵ができあがりました。みんなとっても素敵な作品ができたね。

ポッポ保育園